

Ayant participé à d'innombrables visites « sur le terrain » de ministres et Premiers ministres, nouvellement nommée « Centre - Val de Loire », avaient visiblement été traités. Et je tiens à saluer le travail tenace accompli depuis des mois par François Bonneau, président de la Région, pour « porter » ces dossiers et obtenir finalement que les crédits affectés par l'État pour le prochain contrat de plan État-Région atteignent le montant de 365 millions d'euros. Le concours du préfet de Région, Michel Jau, fut également précieux à cet égard. Lisant les réactions des représentants de l'« opposition régionale », il m'est apparu qu'au fond, ils constataient eux aussi de réelles avancées... même si pour les besoins de la cause, ils dénonçaient, l'un une opération de « *propagande* », l'autre une opération de « *communication* » et le troisième une opération « *électorale* »... comme s'ils se devaient de faire des figures imposées et d'assurer le « service minimum ».

Jean-Pierre Sueur